

Réalisation de la bibliothèque à l'école Keur Fatou Kaba Novembre 2015

La maîtrise de la lecture a toujours été une préoccupation à l'école Keur Fatou Kaba. Une salle de l'école étant disponible, Mamadou Gueye a décidé de réserver cette salle à l'informatique et à la création d'une bibliothèque pour le niveau primaire, la maternelle a souhaité conserver sa collection en salle de classe pour des raisons pédagogiques.

Cette année, le choix d'un jeune en service civique s'est porté sur un jeune compétent dans ces deux disciplines qui accompagnera les enfants et les enseignants pendant l'année scolaire, pour mettre en route ces deux activités. Cette mission, en partenariat avec l'association AGIRabcd, m'a permis de réaliser l'installation de la bibliothèque, en collaboration avec Catherine Gégout qui avait pour mission l'installation de la partie informatique et Kévin Bunel, jeune en service civique et futur utilisateur des locaux.

Les travaux ont été réalisés très rapidement par les artisans locaux, et les livres installés. Ces derniers ont en partie été collectés à Paris et complétés par des achats d'éditions africaines à Dakar. La collection, contes, romans, documentaire, BD, compte actuellement 150 volumes, couverts, classés par genre, et répertoriés

Une étagère est consacrée aux DVD et jeux de société. Un rayon enseignant est en cours de constitution, nous compléterons en fonction des demandes particulières.

Des affichages muraux explicatifs et de recommandation ont été faits pour guider les enfants dans l'utilisation de la bibliothèque.

A ce jour, Kévin Bunel a mis en route, par petits groupes, des activités de découverte du livre.

Cette année scolaire doit être mise à profit pour que l'équipe enseignante s'approprie ce lieu de lecture avec leurs élèves et l'aide de Kévin.

Le prêt de livres n'est pas encore en place mais il est souhaité par le directeur de l'école. Nous suivrons avec intérêt cette étape.

Le nombre de livres est encore modeste, nous enrichissons cette collection par des achats sur place, financés par l'Association Ecole Fatou Kaba et des dons de nos adhérents. En concertation avec les enseignants et les enfants, Kévin est chargé d'établir les besoins.

Nous pourrions suivre pendant toute l'année scolaire les activités liées à la bibliothèque et en évaluer les résultats grâce aux comptes-rendus de Kévin.

Michèle Grau (en mission avec AGIRabcd)

